



Se ratifica como Rector del Colegio Chuquicamata, al Sr. Mario González Martínez

Unánimemente fue confirmado, por parte del Directorio de la Fundación Educacional de Chuquicamata.



Mario González M. Rector Colegio y Escuela de Párvulos Chuquicamata.

En una significativa ceremonia, el pleno del Directorio de la Fundación Educacional de Chuquicamata, presidido por el señor Alejandro Pavez Novoa, ratificó e investió en el cargo de Rector del Colegio Chuquicamata al señor Mario González Martínez, profesor de Estado en Historia y Geografía por la Universidad de Chile, con Postítulo en Currículum y Licenciatura en Educación. Este destacado profesional cuenta con más de tres

décadas de experiencia, desempeñándose como Profesor, Director de Ciclo y Rector Interino, lo que le confiere una visión completa y especializada, un atributo sumamente valioso para los apoderados, el cuerpo docente, los estudiantes y los colaboradores de la institución. El asumido Rector, junto a su Equipo Directivo, tendrá la responsabilidad de liderar al Colegio Chuquicamata hacia la celebración de su centenario, que se cumplirá en dos años.



Alejandra Pérez Giraldo, CPA, Michelle Fariás L. Directora Académica Colegio Chuquicamata, Alejandro Pavez N. Pdte. Directorio FECH, Mario González M. Rector Colegio y Escuela de Párvulos Chuquicamata, Gladys Díaz D. Directora Suplente Directorio FECH, Rodrigo Gallardo A. Director Ejecutivo FECH, Jefferson Contreras F. Encargado de Convivencia Escolar, Colegio Chuquicamata, Julieta Hormazábal I. Directora Académica Escuela de Párvulos Chuquicamata y Alejandra Cortez F. Directora de Formación y Convivencia Escolar Colegio Chuquicamata.



Alejandra Pérez Giraldo, CPA, Rodrigo Gallardo A. Director Ejecutivo FECH, Mario González M. Rector Colegio y Escuela de Párvulos Chuquicamata, Alejandro Pavez N. Pdte Directorio FECH y Gladys Díaz D. Directora Suplente Directorio FECH.